

教育目標：「知性を磨き 心を見つめ チャレンジする生徒」



『 氣づき 考え 行動 』 豊見城市立伊良波中学校 校長 下地 秀隆

## 令和6年度学年代表抱負 赴任式始業式



今日から新しい学年がスタートします。僕は「もう三年生か、あっというまだな」と思うのですが皆さんはどうですか？今日この日皆さん一人一人が期待と決意をもって新学期に臨んでいると思います。とりわけ、仕上げの学年である3年生は卒業と進路決定に向けた大切な一年です。僕はこの一年、悔いの残らないようにしたいと思っています。今年は伊良波中学校と豊崎中学校が始めて別れる年です。人数が少なくなった今年こそ今までよりもっとみんなで力をあわせこの学校をよりよくしていきたいです。そして3年生最後の大会である夏季大会では、部活の仲間と切磋琢磨し後悔のないよう最高のパフォーマンスができるようにしていきたいです。先輩としては後輩の見本となれるよう積極的に行事に参加したりしてしっかりひっばっていききたいです。最後に、この伊良波中学校を創っていくのは僕たちです。だから自分たちで過ごしやすい楽しく新しい学校をつくっていきましょう。

3年生代表 大城 翔(しょう)

長いようで短い春休みも終わりましたが、皆さんはどのように過ごしましたか。新しい学年に向けて自分の得意・不得意を見直すいい機会になったでしょうか。一年前の入学式のときは小学校とは全く異なる環境に飛び込むことに不安を覚えていましたが、二年生としてのスタートを切る今は、一年前よりも少し余裕を感じます。しかし、豊崎中学校に分離したことで、一年間一緒に過ごした友達と離れ離れになり寂しい気持ちもあります。一年生の時には新しい出会いや期末テストなど小学校のときにはなかった初めての事に戸惑いながらも取り組むことが出来たと思います。その反面、後半になるにつれ、授業の準備が休み時間ギリギリになるなど少しゆるんだ雰囲気だなどと思う部分もあったので、2年生となった今年は後輩のお手本となるような行動を心掛けていきたいです。また、全ての科目が一年の頃と比べて難しくなります。毎日の授業の積み重ねが大切になるので精一杯頑張りたいです。年二回の定期テストでも去年の反省をいかして計画的に取り組みたいです。加えて、二年生では修学旅行もあるので、クラスや学年で団結して楽しみたいです。そのためにも二学年全体で節度を守り行動できるようにしましょう。一日一日を大切にして勉強、部活、学校行事を楽しみ、充実した一年にしていきたいです。 2年生代表 知念愛佳(あいか)

赴任された先生方、ようこそ伊良波中学校へ。全校生徒一同先生方がいらっしゃるのを心待ちにしております。伊良波中学校は今年度から豊崎中学校と分離し、生徒の人数が減ってしまいましたが、部活動が盛んでとても活気のある学校です。また、学校行事にも生徒一人ひとりが本気で参加しています。特に、合唱コンクールには力を入れており、放課後や休み時間を使ってクラス全体で練習に取り組むことで、素晴らしい合唱コンクールにすることができました。新しくなった伊良波中学校での日々の授業や行事、部活動などを通して先生方と親睦を深め、充実した学校生活を送りたいと思っています。ご指導をよろしくお願ひします。 生徒代表3年 丸尾 地央(ちひろ)

# 令和6年度入学式 181名 堂々の整列

今日4月12日、私たち新入生は新しい制服に身を包み、わくわくしながら入学式の日を迎えることができました。先生や先輩方、今日はこのようなすばらしい場を用意して下さい、ありがとうございます。

中学校では今までよりも勉強内容が難しくなったり、科目ごとに担任の先生がいたり、授業時間が長くなったりと今までとは違う環境になります。また、今までに無かった定期テストもあり、不安も感じていますが、部活動や新たな仲間との出会いなど、楽しみなこともたくさんあります。この3年間、たくさんの仲間たちと切磋琢磨し合い、色々なことに挑戦する有意義な中学校生活にしたいです。

先生や先輩方、どうか私たちのことを見守っていただき、私たちが困っているときは優しく教えてくださいと嬉しいです。

新入生代表 下野和結(なごみ)



色とりどりの花が芽吹き始め、春の暖かさを感じる季節となりました。新入生の皆さん、この度はご入学おめでとうございます。私たち在校生一同、皆さんの入学を心待ちにしていました。今、皆さんは、これから始める新たな学校生活に夢や希望を持っている反面、慣れない環境への不安や悩みを抱いていると思います。私も1年前は緊張で胸が押しつぶされそうになりながらそこに座っていたのを思い出します。皆さんには、これからの中学校生活において心がけてほしいことが二つあります。

一つ目は、目標と目的を持つということです。目標を立て、具体的にどんな行動をしたら良いのか考えましょう。そして、どんな自分になりたいのか目的を常に意識しながら行動すると思います。目標を立てる時に気をつけることはどのレベルの目標にするかです。自分を分析して努力すれば届く範囲の適切な目標を立てましょう。

二つ目は、様々なことに挑戦するということです。挑戦には、失敗が付き物なので、なかなか簡単にできることはありません。ですがどの失敗も人生において欠かせない出来事です。失敗を失敗で終わらせるのではなく、成功に生かすことで、学ぶ機会にすることが出来ます。私にとって一番の失敗は、失敗を恐れて挑戦しないことです。色々なことに挑戦して、充実した中学校生活にできるように頑張ってください。

中学校と小学校では異なる点もあります。それは部活動です。部活動では、二つの目標に向かって団結し、日々の練習に励んでいます。部活動を通じて協力して物事を成し遂げることや人との繋がり大切さを学んでほしいと思います。

今日から、皆さんの中学校生活が始まります。皆さんの周りには、ここにいる仲間や頼りになる先輩、そして手を差し伸べてくれる先生方がいます。困った時にはいつでも声をかけてください。それから、いつでもそばで支えてくれる保護者がいることに感謝して、これからの学校生活を楽しく充実したものにしてください。

私も伊良波中学校の一員として頑張りますのでみんなで活気のあふれた素晴らしい学校を目指して行きましょう。

在校生代表 運天 愛梨(あいり)